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「茨城県民フォーラム」設立について

予算編成の基本方針 一般会計款別内訳
「新しい茨城づくり」政策ビジョンに掲げる「活
力があり、県民が日本一幸せな県」づくりを推
し進め、新しい 4 つのチャレンジに取り組む

Ⅰ「新しい豊かさ」
へのチャレンジ

Ⅲ「新しい人財育成」
へのチャレンジ

ͷग़ͱΏͱΓ͋ۀ࢈͍ڧྗ
ΔΒ͠ΛҭΈɺ৽͍͠๛͔͞
Λ͠ࢦ·͢

ҵͷະདྷΛΔʮਓࡒʯΛҭ
ͯɺຊҰࢠͲΛ࢈Έҭͯ
͢·͠ࢦΛݝ͍͢

Ⅱ「新しい安心安全」
へのチャレンジ

Ⅳ「新しい夢・希望」
へのチャレンジ

ҩྍɺࢱɺ࣏҆ɺࡂͳͲݝ
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·͢

কདྷʹΘͨͬͯເرΛඳ
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ັྗ্ΛਤΓ·͢

県税 3,844億円歳入総額
11,117
億円

歳出総額
11,117
億円

地方交付税 1,848億円
国庫支出金 1,268億円

県債 1,230億円

地方消費税清算金 1,013億円

諸収入 920億円

地方譲与税 491億円 その他 503億円

教育費 2,744億円

保健福祉費 2,003億円
公債費 1,462億円

諸支出金 1,276億円

土木費 1,108億円

商工費 737億円

警察費 620億円 その他 1,167億円

平成30年第1回定例会報告会

これからの地方自治体議員の担う役割は、地域に寄り添い現場の視点を持ち、自ら権限・財源・責任を
有した体制に改革していくことが重要になります。私たちは、県民の様々なご意見を踏まえ、連合茨城
や各種団体と連携し「地域主権」を旗印に、生活者・働く者の立場で、県民が安心して暮らせる共生社
会の創造を目指すため、改めて志を一つとする仲間が集い「茨城県民フォーラム」を結成いたしました。
　基本政策
１.	 県民に信頼される地方自治、そのための行財政改革と情報公開の推進
２.	 自助・共助・公助、そして、「新しい公共」が生き生きと活躍する地域
３.	 雇用の安定と労働環境の整備
４.	 地域医療・介護体制の充実と安全・安心な地域づくり
５.	 女性の活躍できる社会と子どもを産み、育てやすい環境の整備

６.	 次世代を担う子どもへの支援
７.	 持続可能なエネルギー社会
８.	 広域的交通ネットワークとインフラの整備による災害に強い県土づくり
９.	 茨城の資源を生かした産業活性化と雇用の確保
10.	観光の活性化と好感度のアップ
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県政運営に向けた決意について
ࣄʹҾ͖ଓ͖ɺݝຽ͕ເͱرΛ
ʹͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ɺ৬һͱͱͭ࣋͜

ظਐΊ͍͖͍ͯͨͩͨͱʹྗڧӡӦΛݝ
͍ͯ͠ΔɻେҪݝͷຊ֨తͳελʔ
τʹ͋ͨΓɺޙࠓͷݝӡӦʹ͚ͨࣄ
ͷܾҙΛ͍͍ͨɻ

知事ʗݝͷਪਐʹ͋ͨͬͯɺৗʹ
ʮݝຽͷͨΊʹԿΛ͢Δ͜ͱ͕Ұ൪େ

ͳͷ͔ʯͱ͍͏͍Λᢸ͠ɺ՝ͷຊ
࣭ͱࡦͷඪΛۃݟΊ্ͨͰ༏ઌॱҐΛ
ͨ͠ূݕɺͦͷՌͱ՝Λ͠ߦ࣮͚ͯͭ
͏͑ͰɺࡦΛमਖ਼ɾൃల͍ͤͯ͘͜͞ͱ
͕ॏཁͩͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻฏ30ɺ
࣮࣭తʹେҪݝݩͱͳΔελʔτͷ
Ͱ͋Γ·͢ɻະિ༗ͷਓݮޱগɾྸߴԽ
ࣾձͱ͍͏ࠔͳ՝ʹͻΔΉ͜ͱͳ͘
͖߹͍ɺ৬һͱҰؙͱͳͬͯɺະདྷʹເͱر
Λͭ࣋͜ͱͷͰ͖Δʮ৽͍͠ҵͮ͘Γʯ
ʹશྗͰઓͯ͠·͍Γ·͢ɻ

子育て支援の充実について
νϧυϨϯɾϑΝʔετͱͯ͠ɺະདྷ
Λ୲͏ࢠͲͨͪΛɺࣾձશମͰࢧԉ

͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋Δͱ͍ͯ͑ߟΔ͕ɺ৽͠
͍ࡦϏδϣϯʮຊҰɺࢠͲΛ࢈Έҭ
͍ͯ͢ݝʯͷ࣮͚ͯʹݱɺͲͷΑ͏ʹ
औΓΜͰ͍͘ͷ͔ɻ

知事ʗ୭͕҆৺ͯ͠৷ɾग़࢈ɾࢠ
ҭ͕ͯͰ͖Δҩྍମ੍ͷඋ͕ॏཁͰ

͋Δ͜ͱ͔ΒɺখࣇՊɾ්࢈ਓՊҩͷҭͱ
֬อʹΊΔͱͱʹɺۙ૿Ճ͍ͯ͠Δঁ
ੑҩࢣͷχʔζʹԠ͑ΔͨΊɺདྷ͔Β৽
ͨʹɺిҰຊͰපࣇΛ༬͚ΒΕΔٸۓίʔ
ϧମ੍ͷߏஙΛશݝతʹਐΊɺ҆৺ͯ͠
ྍΛ͑ߦΔڥΛඋͯ͠·͍Γ·͢ɻ·
ͨɺࣇػಐͷղফʹ͚ͯอҭॴͷ
උͷଅਐͱอҭ֬࢜อରࡦͱͯ͠ɺຽؒͷ
ϊϋΛ׆༻ͨ͠อҭਓࡐόϯΫͷઃஔɾ
ӡӦɺ͞Βʹෛ୲ͷଟ͘ͳΓ͕ͪͳೖӃྍ࣏
ʹର͢Δॿʹ͍ͭͯɺରྸΛຊ10
݄͔Β3ߍߴੜ·Ͱ֦େ͢Δ͜ͱͱ͠·
ͨ͠ɻ

国の予算案に対する認識と県の予
算編成の考え方について

৽͍͠ࡦϏδϣϯͰ͋Δʮ৽͍͠ਓ
ࠃҭͷνϟϨϯδʯΛ౿·͑ɺࡒ

ͷ༧ࢉҊʹର͢Δࣄͷೝࣝɺຊݝͷ༧ࢉ
ฤʹؔ͢Δجຊతͳํ͑ߟɺͲͷΑ͏ͳ
ɻ͏ॏΛஔ͍ͨͷ͔Λʹࡦࢪ

知事ʗࠃͷ༧ࢉҊɺʮ࠶ࡁܦੜʯͱ
ʮࡒ݈શԽʯͷཱ͕྆ϙΠϯτͰ͋

ΓɺݱԼͷॏཁ՝ͷରԠ͕ͳ͞Ε͍ͯΔ
ͱೝ͓ࣝͯ͠Γ·͢ɻຊݝͷ༧ࢉฤʹؔ
ͯ͠ɺʮઓ͢Δҵʯͷ࣮ݱΛجຊͷୈ
Ұʹɺ࣭ͷޏ͍ߴ༻ग़ʹۀ࢈͚ͨҭɾ
ҩࢣෆղফͷٸۓରࡦɾӳޠϓϩάϥ
ϛϯάֶशʹ͓͚ΔωοτڭҭͷਪਐʹΑ
Δਓࡒҭɾັྗ/P�1ϓϩδΣΫτͰ͋
Δޫ؍ΠϝʔδͷΞοϓͱ͍ͬͨ4ͭͷ৽
͍͠νϟϨϯδʹΑΓɺجຊཧ೦Ͱ͋Δʮ׆
ྗ͕͋Γɺݝຽ͕ຊҰͤͳݝʯͷ࣮ݱ
ʹΊͯ·͍Γ·͢ɻ

医療・介護の充実について
อ݈ҩྍܭըʹ͓͍ͯɺຊݝͰࠓ
Λͬͯߦݱͷୈ6ܭ࣍ը͕ऴ

ྃ͢Δ͜ͱ͔Βɺୈ7ܭ࣍ըͷܾఆʹ͚
͓ํ͑ߟຊతͳجఆதͱͷ͜ͱ͕ͩɺࡦͯ
Αͼಛʹॏͨ͠ࢹɺܭըͷ۩ମతͳ࣮ݱ
ɻ͏͍ͯͭʹͷऔΓΈ͚ͯʹ

知事ʗࡦࡏݱఆதͷୈ7࣍อ݈ҩྍ
ͷ֬อʯɺʮҩྍऀࣄըɺʮҩྍैܭ

ΛࢹʯͳͲɺ4ͭͷॏԽͷ্ͷڥ
ઃఆ͠·ͨ͠ɻಛʹҩࢣͷ֬อʹ͍ͭͯɺ
ʹ༏ઌ՝ͱҐஔ͚ͮɺ৽ͨͳൃ࠷ͷݝ
ΑΔ͋ΒΏΔखஈΛ͡ߨɺݝຽҰؙͱͳͬ
ͯҩ֬ࢣอରࡦʹऔΓΉ͘ʮҩࢣෆ
ͱ͜ΖͰ͋ΓͨͬߦʯΛݴಈએߦࡦରٸۓ
·͢ɻ·ͨɺҩྍؔػͷػԽΛॆ࣮ͤ͞ɺ
Ҭͷҩྍ͕ؔػ࿈ͯ͠ܞ༰ଶͷٸม࣌ʹ
円ʹରԠͰ͖Δମ੍උɺ͞ Βʹɺ͕ Μɾ
ଔதͳͲͷ࣬ޒපٸٹҩྍɺࡂҩྍ
ͳͲͷۀࣄޒʹ͓͍ͯɺݝຽ͕҆৺ͯ͠
ҩྍɾհޢΛड͚ΒΕΔମ੍ͮ͘ΓΛਪਐ
ͯ͠·͍Γ·͢ɻ

働き方改革の推進について
Θ͕ࠃͰະͩʹؒ࣌࿑ಇ͕ຮԆ
͠ɺͦΕʹ͏ա࿑ࢮ݈߁ඃ͕େ

͖ͳࣾձʹͳ͍ͬͯΔɻಇ͘ਓ໋͕Λ
͢ΓݮΒ͢͜ͱͳ͘ɺ݈͔ʹಇ͖ɺΒ
͍͚ͯ͠Δࣾձʹ͢ΔͨΊɺݝޙࠓͲͷ
Α͏ʹऔΓΜͰ͍͘ͷ͔ɻ

知事ʗݝிͰɺैདྷͷࣄͷਐΊํ
Λൈຊతʹݟ͘͢ɺࡢ11݄ʹ

ʮࣄͷੜ্ੑ࢈ϓϩδΣΫτਪਐຊ෦ʯ
Λ৽ͨʹ্ཱͪ͛ɺશிҰؙͱͳͬͯؒ࣌֎
ͷॆ࣮ͱ͍ͬͨऔΓΈڥݮͷॖۈ
ΛਐΊ͓ͯΓ·͢ɻ͞Βʹɺདྷ͔Βࡏ
ۈͷରΛશ৬һʹ֦େ͢Δͱͱʹɺ
ΔͳͲɺ੍Λେ෯͢ࢪΛ௨Ͱ࣮ۈग़ࠩ࣌
ʹ֦ॆ͠ɺଟ༷ͳಇ͖ํΛੵۃతʹಋೖͯ͠
·͍Γ·͢ɻݝͱͯ͠ɺ͜ΕΒͷಇ͖ํվ
ֵΛਐΊ͍ͯ͘͜ͱͰɺΓ͕͍ॆ࣮ײΛ
ɺଟ༷ͳಇ͖ํΛબͰ͖Δࣾձͷ࣮͡ײ
Γ·͢ɻ͓ͯ͑ߟͳ͛ͯ·͍Γ͍ͨͱͭʹݱ

企業誘致の推進について
ͷΛਪਐͤ͞ࡁܦݝಈຊ׆ۀا
ΔΤϯδϯͰ͋Γɺݝຽੜ׆ͷ๛͔͞

Λҡ࣋͢ΔͨΊͷޏ༻Λग़͢ΔͷͰ͋
Δ͜ͱ͔ΒɺޙࠓߋͳΔۀا༠கʹظ
͢Δ͕ɺͲͷΑ͏ʹऔΓΜͰ͍͘ͷ͔
͍͍ͨɻ

知事ʗۙɺݝೆɾݝҬͷཱ
૿Ճ͓ͯ͠Γ·͕͢ɺ͜ͷޮՌΛݝ

શҬͱ͍ͯͤ͘͜͞ٴͱΛ࠷ॏཁ՝
ͱ͠ɺޙࠓɺ͜Ε·Ͱͷۀͷੜ࢈
ʹՃ͑ɺ"*ڌ *P5ɺੈ࣍ࣗಈंɺϩϘο
τͱ͍ͬͨ৽ͨͳۀاͷຊࣾػ
ڀݚ։ൃػͳͲͷ༠கʹશྗͰऔΓ
Έɺྗڧʹਪਐͯ͠·͍Γ·͢ɻ͋Θͤͯ
αςϥΠτΦϑΟεͷ༠கΛਪਐ͢Δͨ
Ίͷิॿ੍ͷઃɺཱۀ࢈ஂۀ
උɺൢചΛҰମతʹਪਐ͢Δཱਪਐہ
ͷઃஔɺͰͷӦ׆ۀಈڌͱͯ͠ઃஔ͢
Δ౦ژব֎ہͱີۓʹ࿈ͤ͞ܞΔ͜ͱʹΑ
Γɺ͞ΒͳΔମ੍ڧԽΛਤͬͯ·͍Γ·͢ɻ

３月２日、第１回定例会県議会において、佐藤光雄議員が代表質問に登壇し、県政運営に向けた決意をはじ
め、予算編成、子育て支援、医療・介護、企業誘致の推進、農業の振興、国体に向けての取り組み、教育行
政などについて幅広い質問が行われました。一部を抜粋してご報告いたします。

佐藤 光雄 議員が代表質問に登壇
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働き方改革について
͢ΔௐୡҊ݅ʹ͓͍ͯɺडൃ͕ݝ
ରͯ͠ಇ͖ํվֵͷऔΓΈঢ়ʹۀا

Ί͍ͯ͘ͳͲɺҰٻɺଅਐΛ͍ߦͷ֬ೝΛگ
า౿ΈࠐΜͩऔΓΈ͕ඞཁͩͱ͑ߟΔ͕ɺ
ର͢Δಇ͖ํվֵΛͲͷΑʹۀاຽؒݝ
͏ʹਐΊ͍ͯ͘ͷ͔ɻ

商工労働観光部長ʗࡏݱɺൃ͕ݝ͢
ΔݐઃࣄͷೖࢀʹࡳՃ͢ΔͨΊͷࢿ

֨৹ࠪʹ͓͍ͯɺಇ͖ํվֵʹؔ͢Δʮ
اΈͷࡁఆࡦըʯΛܭͷௐਪਐ׆ͱੜࣄ
ɺޙࠓɻ͢·͍ͯͬߦର͠ɺՃાஔΛʹۀ
ɾͷௐୡʹؔ͢ΔೖࢀࡳՃऀ֨ࢿ
໊Λ࡞͢Δࡍʹɺؔ෦ہͱ࿈ͯ͠ܞɺ
ۀاతʹಇ͖ํվֵʹऔΓΜͰ͍Δۃੵ
ͳͲʹΠϯηϯςΟϒΛ༩͢Δ͜ͱΛݕ
౼͠ɺ͜ΕΒͷऔΓΈΛ௨ͯ͡ɺݝا
ͷಇ͖ํվֵΛਪਐͯ͠·͍Γ·͢ɻۀ

病児の保育について
පࣇɾපࣇޙରԠܕͷࢪઃɺݝͷ
ͷࢢொଜ͕ະରԠͰ͋Δதɺฏ

30ͷ৽ۀࣄنͱͯ͠ʮັྗతͳҩྍۈ
ڥඋۀࣄʯ͕࣮͞ࢪΕΔ͕ɺҩࢣ
ҩྍ͚ͩऀࣄैؔػͰͳ͘ɺҰൠͷํʑ
ͷରԠͲͷΑ͏ʹͳ͍ͬͯΔͷ͔ɻ

保育福祉部長ʗҩྍۈʹؔػ͢Δঁ
ੑҩࢣʹɺซઃ͞ΕΔӃอҭॴ

Λར༻͍ͯ͠Δํଟ͍͕ɺපࣇอҭʹରԠ
Ͱ͖Δอҭॴ·ͩগͳ͍ঢ়گʹ͋Γɺϕ
Ϗʔγολʔຽؒอҭॴͷ׆༻ͳͲɺΑ
ΓॊೈͳܗͰපࣇͷอҭମ੍Λߏங͢Δඞ
ཁ͕͋Γ·͢ɻ͜ͷۀࣄɺͦͷΈͮ
͘ΓΛਐΊɺମ੍ߏஙʹཁ͢Δϋʔυɾι
ϑτͷܦඅΛҩྍؔػʹަ͢ΔͷͰ͋
Δ͜ͱ͔Βɺ࣌ݱͰɺҩࢣͷࢧԉ
Λ͏ߦҩྍؔػΛରͱ੍ͨ͠ͱ͢Δ͜
ͱΛ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

那珂川における工業用水の塩害対
策について

ಹՑͷׇਫ࣌ͷରࡦʹ͓͚ΔբϲӜ
ಋਫۀࣄͷޮՌʹ͍ͭͯɺظ࣌

ͷෆಁ໌ɺڥɺ༷ʑͳ՝Λ๊͑
͍ͯΔ͕ɺۀ༻ਫͷԘରࡦʹ͍ͭͯɺ
ͲͷΑ͏ʹ͍ͯ͑ߟΔ͔ɻ

企業局長ʗকདྷతʹɺբϲӜಋਫࣄ
͢ΕɺԘ্͕ൃੜ͕͢ۀ

Δظ࣌ʹɺբϲӜ͔ΒਫΛ͢څڙΔ͜ͱͰ
͢ࢭΔޮՌ͕ظͰ͖Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
ҰํɺҟͳΔํ๏Ͱͷରࡦͱͯ͠ɺऔਫޱ
Λ্ྲྀ෦ʹม͢ߋΔ͜ͱ͑ߟΒΕ·͕͢ɺ
͜ͷ߹ɺࠃଞͷਫಓऀۀࣄɺվྑ۠
ͱͷௐɾٞڠΛཁ͠ɺ·ͨɺ࿏ͷඋʹ
ଟֹͳඅ༻ඞཁͱͳΔ͜ͱ͔ΒɺޮՌతɾ
ޮతͳରࡦʹ͍ͭͯɺڅڙઌͷۀࣄॴ
ͱٞ͠ڠͳ͕ΒɺҾ͖ଓ͖ݕ౼͠·͢ɻ

ICT 教育の充実について
৽ͨͳٕज़ɺΠϊϕʔγϣϯɺ*$5
ʢใ௨৴ʣΛऔΓڥ͘רʑ

มԽ͠ɺॏཁੑΛ૿͍ͯ͠Δɻ୭͕ར׆
༻Ͱ͖ΔڥͷඋͱϞϥϧڭҭ͕ඞཁ
͕ͩɺݝͷখதֶߍͷ ͷඋঢ়ڥ$5*
ɻ͏͍ͯͭʹըܭͷޙࠓΑͼ͓گ

教育長ʗຊݝʹ͓͚Δֶߍ༻ίϯ
ϐϡʔλ1͋ͨΓͷࣇಐੜె

ɺখֶ6�8͕ߍਓɺதֶ6�3͕ߍਓͰ͋
Γɺී௨ࣨڭͷແઢ -"/උɺখֶߍ
40�3�ɺதֶ34�2ߍ�ͱͳ͍ͬͯ·͕͢ɺ
ொଜؒͷऔΓΈʹ͕ࠩ͋Δ͜ͱೝࣝࢢ
͓ͯ͠Γ·͢ɻޙࠓɺํࡒાஔ͕༗
ொଜʹ͓͚ΔࢢΕɺ͞༺׆ʹޮ ڥ$5*
උ͕ܭըతʹਐΉΑ͏ɺपɺཧղΛਤͬ
͍ͯ͘ଞɺ*$5׆༻ʹର͢ΔՌΛ͍͋͛ͯ
ΔࢢொଜͷൃදࠃͷௐࠪʹΑΔ ڭ$5*
ҭͷਪਐʹߨ͚ͨݚमձΛ͍ͯͬߦ
͖·͢ɻ

保育所整備の今後のあり方について
ΑΓ૿ظ࣌ಉࡢಐࣇػͷݝ
Ճ͓ͯ͠Γɺ֤ࢢொଜͷࢪઃڥར

༻ఆһͳͲΛेʹѲ͠ɺͦΕͧΕ๊͕
͑Δ՝ʹରͯ͠ɺࢢொଜͷऔΓΈʹର
͢ΔࢧԉΛٻ͘ڧΊΔ͕ɺޙࠓͷอҭॴ
උͷ͋Γํʹ͍ͭͯ͏ɻ

保健福祉部長ʗʮࢠͲɾࢠҭͯࢧԉ
ࠓըʯͷதؒʹ͋ͨΔܭԉࢧۀࣄ

ɺࢢொଜ͝ͱʹޙࠓͷอҭधཁΛվΊ
ͯਫ਼ࠪ͢ΔͱͱʹɺอҭαʔϏεͷ֬อ
ݟɻ͢·͍ͯͬߦ͠Λݟ͍ͯͭʹࡦํ
͠ޙͷܭըʹ͖ͮجɺࢢொଜͱ࿈͠ܞͳ
͕Βɺอҭधཁʹݟ߹ͬͨอҭॴೝఆ͜
ͲԂͷඋΛਐΊɺظతͳকདྷ༧ଌ
Ҋ͠อҭαʔϏεͷॆ࣮ΛਤΔͳͲɺ༷ʑצ
ͳࡦࢪΛੵۃతʹల։͠ɺࢢொଜʹ͓͚Δ
อҭମ੍උͷऔΓΈΛɺҾ͖ଓ͖ͬ͠
͔Γࢧԉͯ͠·͍Γ·͢ɻ

労働教育について
࿑ಇڭҭͷॆ࣮ɺ࿑ಇऀͷෆརӹΛ
͙ॏཁͳׂΛͪ࣋ɺಇ͖ํΛ͑ߟ

ΔػձʹͳΔ͜ͱ͔Βɺૣ͍ஈ֊Ͱͷڭҭ
ͷ࣮͕ࢪ·ΕΔ͕ɺߴֶߍʹ͓͍ͯɺ
͍ۙকདྷಇ͘͜ͱʹͳΔੜెʹର͠ɺͲͷ
Α͏ʹऔΓΜͰ͍͘ͷ͔ɻ

教育長ʗߴֶߍʹ͓͍ͯɺʮݱ
ࣾձʯͱ͍͏ڭՊՊͰ࿑ಇ๏࿑ಇ

ͷجຊతͳྫࣄΛֶΜͰ͍·͢ɻޙࠓ
͞Βʹɺฏ34ʹ։͞ߨΕΔ৽Պ
ʮެڞʯͷतۀΛॆ࣮ͤ͞ɺΩϟϦΞڭҭ
ηϛφʔͷڭһݚमʹ͓͍ͯްੜ࿑ಇল
͕ఏ͢ڙΔࡐڭࢦಋࢿྉΛ׆༻͠ɺΑΓ
ۙͳࣄΛ௨ͯ͠ɺ࿑ಇऀͷݖར࿑ಇ
݅Λཧղͤ͞ΔΑ͏ɺʮݱࣾձʯͷΈͳΒ
ͣɺՈఉՊ૯߹తͳֶशͷؒ࣌ͳͲɺ༷ʑ
ͳڭՊͰࢦಋྫࣄΛऔΓ্͛ɺ࿑ಇڭҭͷ
ॆ࣮Λਤͬͯ·͍Γ·͢ɻ

3 月 8 日、第 1 回定例県議会において、二川英俊議員が一般質問に登壇し、予算編成、働き方改革、地域振興、
工業用水の塩害対策、教育問題などについて、幅広い質問が行われました。一部を抜粋してご報告いたします。

二川 英俊 議員が一般質問に登壇

3 月 19 日、第 1 回定例県議会において、二川英俊議員が予算特別委員会で、病児保育や ICT 教育の充実、
労働教育、中丸川の整備などについて質問・質疑を行いました。一部を抜粋してご報告いたします。

二川 英俊 議員が予算特別委員会で質問・質疑
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常 任 委 員 会 報 告

保健福祉医療委員会の審議状況

第1回定例会で3月13・14日に開催された各常任委員会の質疑応答について、一部抜粋してご報告いたします。

　　　　　豪雨災害に対する防災力の強
化のモデル事業と地球活性化雇用創造プ
ロジェクト事業について

防災環境産業委員会
齋藤 英彰 委員

　　　　　農産物の輸出促進と県内の食
肉センターの再編整備について

営業戦略農林水産委員会
二川 英俊 委員

文教警察委員会
長谷川 修平 委員
　　　　　中高一貫校の進学成果と教員
の働き方改革について

土木企業委員会
設楽 詠美子 委員
　　　　　つくば霞ヶ浦りんりんロード
と道の駅の支援について

　　　　　企業誘致活動強化事業と私立
高等学校等授業料減免事業について

総務企画委員会
佐藤 光雄 委員

Qࡢͷୈ3ճఆྫձͰʮ߽Ӎࡂʹର͢ΔྗࡂͷڧԽʯʹ ͍ͭͯɺ
ϞσϧۀࣄΛ։ͨ࢝͠ͱͷห͕͕͋ͬͨɺͦͷޙͷ࣮ࢪঢ়گ  A
橋本防災・危機管理課長ʗϚΠϚοϓࡂɾආऀΧʔυͷ࡞ɺ
ຊతͳࣝΛֶΜجͷࡂɺॅຽͷํʑʹ͠ࢪ8ஂମͰ࣮ࠓ
Ͱ͍͍ͨͩͨͱ͜ΖͰ͋ΔɻQҬੑ׆Խޏ༻ϓϩδΣΫτۀࣄ
ࠃͷิॿۀࣄͰ͋ΔͨΊɺ3ؒͷۀࣄͱ͞Ε͍ͯΔ͕ɺܧଓͷՄ
ੑ  A橘労働政策課長ʗϓϩδΣΫτͷ5ۀࣄͷ͏ͪ3ۀࣄ
ΞτΧϜࢦඪΛୡɺΓͷ2ۀࣄΞτϓοτࢦඪΛୡ
͍ͯ͠ΔͨΊɺདྷͯ͢ܧଓͰ͖Δɻ

Q࢈ͷ༌ग़ଅਐʹ͚ͨऔΓΈঢ়گ  A加藤販売流通課6
次産業化・輸出推進室長ʗ࢈ऀۀࣄΛੜ࢈ɾྲྀ௨ɾൢച໘Ͱ૯߹
తʹࢧԉ͢ΔͱͱʹɺόΠϠʔট͍ஊձΛ௨ͨ͡Ϛονϯά
ΛਐΊ͍ͯΔɻQݝͷ৯ηϯλʔͷ࠶ฤඋʹ͚ͨऔΓΈঢ়
گ  A根本畜産課長ʗࡢ3݄ʹ֎෦ͷ༗ࣝऀͰߏ͞ΕΔ৯
ηϯλʔඋݕ౼ҕһձΛ্ཱͪ͛ͨɻࢪڇઃʹ͍ͭͯԤถͷ༌
ग़ΛࢹʹೖΕͨװجతࢪઃΛඋɺಲࢪઃطଘͷࢪઃͷ࠶ฤ౷߹
ΛਐΊɺݝ2ڌԽʹ͚ɺ݈શͳܦӦΛ͑ߦΔΑ͏ۀࣄඅͷ
γϛϡϨʔγϣϯΛ͍ͯͬߦΔɻ

QཱҰߴෟଐதֶߍதߴҰ؏ߍͷਐֶՌ  A石井高校教育課
長ʗਐੜͱ֎ਐੜ͕ԽֶԠΛ͜͠ىɺதֶ3ੜͷஈ֊Ͱӳޠ
ࠓʹؒ࣌৯ͷڅΛऔಘ͢ΔͳͲɺྑ͍ޮՌ͕ग़͍ͯΔɻڃఆ४2ݕ
ͷग़དྷࣄΛςʔϚͱ͢ΔӳޠΛྲྀ͢ͳͲɺ՝֎Ͱͳ͘ɺී௨ʹ
औΓೖΕΔ͜ͱͷͰ͖ΔऔΓΈΛੵۃతʹ͍ͯͬߦΔɻQڭһͷಇ
͖ํվֵʹ͍ͭͯɺઌੜํͷۈؒ࣌ΛͲͷΑ͏ʹཧ͢Δ͔ɻA森
作義務教育課長ʗฏ30 ɺλΠϜΧʔυࡏݱ3݄ *$ Χʔυɺ
όʔίʔυɺ25ࢢொɺ132ߍɺ18�4�ͷֶ͕ߍಋೖ͓ͯ͠Γɺ
৽ͨʹಋೖ͠Α͏ͱ͍ͯ͠Δͱ͜ΖΛՃ͑Δͱɺ320ߍɺ44�6�
ʹͳΔɻͦͷଞࣗݾਃࠂʹΑΓɺཧ৬͕Ѳ͍ͯ͠Δɻ

Qݝͱͯ͠ʮͭ͘բϲӜΓΜΓΜϩʔυʯΛকདྷతʹͲͷΑ͏ʹ
Ґஔ͚͍ͯ͘ͷ͔ɻ͍͔ͭ A松橋道路建設課長ʗʮͷ͠
·ͳΈɺ౦ͷͭ͘բϲӜʯΛ͠ࢦɺ֩ͱͳΔࣗసंಓͷඋΛਐ
Ί͍ͯ͘ɻݝಓࡩӜைདྷࣗసंಓઢ81�3LNͷ͏ͪɺͭ͘෦
40LNɺΓͷ40LNͷ͏ͪ13LNɻࠃͷަۚΛ
ͷಓͷӺʹର͠ͲͷΑ͏ݝ͍ͤͨ͞ɻQͳΔ͘ૣͯ͘͠༺׆
ͳࢧԉΛ͍ͯͬߦΔ͔ɻA大山技監兼道路維持課長ʗʮҵݝಓͷӺ
ํੜϫʔΩϯάνʔϜʯʹ15ճɺʮಓͷӺඋਪਐٞڠձʯʹ
14ճࢀՃ͠ɺඋྫࣄ׆༻Ͱ͖ΔަۚͷհͳͲΛ͍ͯͬߦΔɻ

Qฏ30༧ࢉͷۀا༠க׆ಈڧԽۀࣄʹ͓͍ͯɺิॿ͕ۚ
ઃ͞ΕɺஂۀͷৡՁ֨ͷݟ͕ͨͬ͠ߦɺۙݝͱൺֱͯ͠Ͳ
ͷΑ͏ʹධՁ͍ͯ͠Δ͔ɻA川股政策監兼立地推進室長ʗຊݝͷ༏۰
੍ଞݝͱಉͰ͋ΓɺྼݟΓ͢ΔͷͰͳ͘ɺҵ࠶ۀ࢈ੜಛ
۠ʹΑΔ੫੍্ͷಛྫાஔۙݝʹͳ੍͍Ͱ͋Γɺຊݝʹ༏Ґੑ͕
͋Δͱ͑ߟΔɻQߴཱࢲֶߍतۀྉݮ໔ۀࣄͷ֦ॆʹର͢Δ͑ߟ
ํ  A小野瀬私学振興室長ʗࠃͰऩ590ສ円ະຬͷੈଳΛ
ରͱ͢Δ͕ɺͦΕʹઌΜͯ͡ݝͷࡒෛ୲౿·͑ɺऩ400
ສ円ະຬ·Ͱ࣮࣭ແঈԽͷൣғΛ֦େ͢Δɻ

ɹୈ 1߸ٞҊʮฏ30ҵݝҰൠձܭ༧ࢉʯٴͼୈ51
߸ٞҊʮฏ29ҵݝҰൠձิܭਖ਼༧ࢉʢୈ4߸ʣʯதอ
݈ࢱҕһձॴ߲ࣄͱͱʹɺʮҵཱݝҩྍେֶଐපӃಛ
ผձܭ༧ࢉʯʮҵࠃݝຽ݈߁อݥಛผձܭ༧ࢉʯʮҵݝࢠɾ
ࢠɾՉ්ۚࢿࢱಛผձܭ༧ࢉʯɺʮҵݝපӃۀࣄձܭ༧ࢉʯ
ಛۚࢿࢱɾՉ්ࢠɾࢠݝɺʮҵࢉΔฏ30༧ʹ
ผձܭ༧ࢉʯʮҵཱݝҩྍେֶଐපӃಛผձܭ༧ࢉʯʮҵݝ
පӃۀࣄձܭ༧ࢉʯʹΔฏ29ิਖ਼༧ࢉɺฒͼʹɺୈ
21߸ٞҊʮҵݝ৬һఆྫͷҰ෦Λվਖ਼͢Δྫʯୈ28
߸ٞҊʮҵࠃݝຽ݈߁อݥྫʯͷٞҊʹ͍ͭͯɺ৹ࠪͷ݁
Ռɺ͍ͣΕͦͷ༰ΛదͳͷͱೝΊɺݪҊͷͱ͓ΓՄܾ͢
͖ͷͱܾఆ͠·ͨ͠ɻ

平成30年常任委員会
変更のお知らせ

૯اըҕһձ ۀ࢈ڥࡂҕһձ Ӧۀઓུྛਫ࢈ҕһձ ۀاҕһձ จܯڭҕһձ
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